

CARTILLA 1.2 : MUJERES

La violencia de género tiene su origen en la desigualdad de género, el abuso de poder y el patriarcado. Son actos dañinos dirigidos contra una persona o un grupo de personas en razón de su género, donde las diferencias estructurales de poder basadas en el género ponen a las mujeres y niñas en situación de riesgo frente a múltiples formas de violencia. Si bien las mujeres y niñas sufren violencia de género de manera desproporcionada, los hombres y los niños también pueden sufrirla.

La violencia de género se puede expresar de distintas formas: estructural, económica, patrimonial, física, psicológica y sexual

¿Es lo mismo la violencia de género que la violencia contra las mujeres?

La violencia de género se basa en las desigualdades en razón del género de la persona, la violencia contra las mujeres es una de sus expresiones.

¿Qué efectos tiene la violencia en las personas que la viven?

Los efectos son múltiples y afectan todas las dimensiones del ser humano. Pueden ser físicos, como lesiones o incluso la muerte; sociales, como aislamiento, pérdida de redes de apoyo; y psicológicos, como trastorno de estrés postraumático, ansiedad, depresión, suicidio y otros síntomas que dan cuenta de un malestar subjetivo.

